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Нижнедевицкое местное отделение КПРФ несколько лет относилось к числу
проблемных. Но после избрания первым секретарем райкома КПРФ  депутата
Нижнедевицкого райсовета, президента областной ассоциации «Стройиндустрия» М.И.
Рукавицына показатели партийной работы улучшились. Так, по вопросам Народного
референдума проголосовало более 5 тысяч человек – показатель достойный, если
учесть, что население района составляет 22 тысячи граждан. Мы попросили М.И.
Рукавицына поделиться опытом на страницах газеты.

  

- Михаил Иванович! Почему, имея огромный жизненный, политический опыт,
являясь успешным руководителем фирмы, вы решили взвалить на себя ещё и
партийную ношу? Ведь активиста КПРФ сегодня ждут в основном «синяки да
шишки»…  

  

- Я никогда не выходил из Коммунистической партии, не менял своих убеждений,
партийный билет, выданный в мае 1971 года Коминтерновским райкомом КПСС, храню
как святыню. Когда страной руководила Коммунистическая партия, были идеи,
объединяющие людей, были конкретные направления работы, обеспечивавшие
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поступательное развитие. За исключением отдельных высокопоставленных
перевёртышей, те, кто прошёл партийно-советскую школу, и сегодня остались
порядочными, честными людьми, являются грамотными специалистами, в какой бы
отрасли они ни работали. По роду производственной и депутатской деятельности
(облсовет, три созыва областной Думы, депутат райсовета, руководитель предприятия)
я встречаюсь с сотнями людей. Подавляющее большинство из них говорят, что при
власти Коммунистической партии работали предприятия, люди жили спокойно, с
уверенностью в завтрашнем дне, трудились с огоньком в глазах, с улыбками на лицах
ходили на демонстрации. А вот времена перестройки и реформ стали периодом
разрушения,  нынешние правители ничего хорошего для народа не сделали. Я убедился,
что те идеи, с которыми вела нас в будущее Коммунистическая партия, живы. Сегодня
только КПРФ старается сделать лучше жизнь народа. Да, с трудностями, с ошибками,
где-то что-то не удаётся, где-то мешает любыми путями власть, но честно, искренне,
живя нуждами и чаяниями людей. Общаясь с действующими членами КПРФ –
представителями моего поколения, я пришёл к выводу, что негоже занимать позицию
дающего «советы постороннего». И принял окончательное решение – связать всю свою
оставшуюся жизнь с Коммунистической партией Российской Федерации.

  

В июне 2011 г. решением бюро обкома КПРФ был направлен на партийный учёт в
Нижнедевицкое местное отделение КПРФ для его укрепления. 3 августа товарищи по
партии избрали меня первым секретарём.

  

- С чего начали и как строите работу районной партийной организации сегодня?

  

 2 / 4



Верим только КПРФ

- Начали с Народного референдума. Это потрясающая идея, и если предлагаемые
вопросы правильно донести до каждого, люди сразу же откликаются, свыше 90%
поддерживают поставленные Компартией вопросы. У них возникает понимание, что
будущее – за той программой, которую предлагает Коммунистическая партия
Российской Федерации. Многие  просят разрешения взять бюллетень, чтобы показать
вопросы родственникам, знакомым, сослуживцам. Это - голоса КПРФ на выборах в
Госдуму и выборах президента.

  

На встречах с людьми, а их у меня было около 45 с участием от двух десятков до трех
сотен человек, на рынках, где большое скопление людей, с выездом в крупные сёла –
везде проводили голосование. Нам помогали агитбригады из Воронежа с участием
заведующего идеологическим отделом обкома Д.С. Румянцева, лидера комсомольцев
Александра Шабунина.

  

Я и в Воронеже к концу рабочего дня выхожу на улицу и возле офиса провожу
голосование. В день 425-летия Воронежа вместе с моей помощницей, молодым
коммунистом, студенткой Еленой Заниной собрали 460 голосов,  на следующий день –
еще 150. А всего с начала июня организовано голосование более пяти тысяч граждан.

  

Устную агитацию подкрепляем печатным словом. В районе распространяется 20
экземпляров «Правды», до 2 тысяч газет «За возрождение». Стали доставлять газеты в
Курбатово, Синие Липяги, Першино, Ратаево.

  

Работаем над укреплением рядов партийного отделения: 10 человек принято в КПРФ,
сегодня у нас на учёте 28 коммунистов. Есть заявления ещё  12 человек.

  

- Как складываются отношения партийного отделения с новой районной властью?
Известно, что с прежним главой у депутата Рукавицына было жёсткое
противостояние. 

  

- Если анализировать деятельность прошлого руководства, то все отрасли народного
хозяйства в районе были развалены. Из того, что бывший глава принял от
предшественников, почти ничего не осталось. (Данные об этом приведены в «черной
книге капитализма» - см. с.7 – ред.)  А ведь

 3 / 4



Верим только КПРФ

даже те объекты, которые нельзя было сохранить по прежнему назначению – например,
недостроенная школа в Михнево, можно было использовать по-хозяйски, достроить как
дом престарелых, но вместо этого растащили на кирпичи. Я поднимал на сессиях
райсовета целый ряд вопросов – коммунальных, сохранения действующих в районе
предприятий и организаций, всё это встречалось в штыки.

  

О работе нового руководства и о том, какие будут результаты, пока ещё говорить рано.
Важно не повторять прежних ошибок. Когда я весной на сессии предложил обсудить,
как идёт посевная, новый глава сказал – пусть решают депутаты, и единороссовское
большинство проголосовало против.  Мы беседовали потом с главой, и я убедил его, что
он сделал ошибку, надо всё-таки помогать сельхозпроизводителям, район-то аграрный.
Мы готовы с властью работать честно, справедливо, помогать во всём, но по тем
позициям, которые идут вразрез с интересами жителей района, партийная организация
и я как депутат будем отстаивать свою точку зрения. Нужно, чтобы люди хотя бы
немного вздохнули, увидели перемены к лучшему.

  

- Каковы ближайшие задачи и планы нижнедевицких коммунистов?

  

- Мы планируем создание партийных ячеек, прикреплённых к конкретным
избирательным участкам. Ведётся работа по формированию первичек в Курбатово,
Першино, Синих Липягах. Важнейшая задача - контроль на выборах. Можно хорошо
провести и референдум, и агитацию, но не будет контроля – полученный результат у нас
могут отнять. Будем привлекать молодёжь, среди них есть ребята, готовые готовятся
вступить в партию. Не стану загадывать, но тех процентов (КПРФ в Нижнедевицком
районе на последних выборах «нарисовали» 8%), я уверен, не будет.  Хорошая идея -
направить наблюдателей из Воронежа.

  

Мы будем действовать, чтобы все поняли: КПРФ и в Нижнедевицком районе, и в целом в
России – сила, с которой придётся считаться. Многие люди, в том числе и молодёжь,
среднее поколение, говорят: надоел обман «Единой России», верим только КПРФ и
будем голосовать за неё.

  

Беседовал С. Щербаков
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